



INSTITUTO INTERAMERICANO DEL NIÑO D.G. N° 987  
INTER-AMERICAN CHILDREN'S INSTITUTE  
INSTITUTO INTERAMERICANO DA CRIANÇA  
INSTITUT INTERAMERICAIN DE L'ENFANT

ORGANISMO ESPECIALIZADO DE LA  
ORGANIZACION DE LOS ESTADOS AMERICANOS

Carolina: Av. 8 de Octubre 2904 - Montevideo - Uruguay  
Cajilla de Correos 16212 Telex: IIN UY 23119 Dir. Teleg. INAMPRIN  
Tels. (598) 80 12 19 - 80 14 12 - 80 11 50 - 80 23 13 - 57 02 42

*Directora General*  
Dra. EUGENIA MARIA ZAMORA CHAVARRIA

Montevideo, 17 de setiembre de 1989.

Sra. Margarita Llach de Cristiani, Primera Dama de El Salvador,  
Sra. Margarita Penón de Arias, Primera Dama de Costa Rica,  
Sra. Raquel Blandón de Cerezo, Primera Dama de Guatemala,  
Sra. Miriam Boccok de Azcona, Primera Dama de Honduras,  
Sra. Rosario Murillo de Ortega, Primera Dama de Nicaragua,  
Presente.

Distinguidas señoras Primeras Damas:

Tengo el honor de dirigirme a ustedes para hacerles llegar el saludo del Instituto Interamericano del Niño con ocasión de la Tercera Reunión de Primeras Damas de Centroamérica, que ha sido convocada para considerar como tema central el de la mujer adolescente. Los distintos aspectos que hacen a esta temática nos llegan muy de cerca a quienes, en el IIN, tenemos como mandato para nuestra acción la formación de una conciencia alerta en América respecto de los problemas que afectan al niño, al adolescente, a la maternidad, a la familia y a la comunidad. En tal sentido creo oportuno mencionar que dentro de la planificación de actividades para el año 1990 hemos incluido una investigación sobre el tema específico de la adolescente embarazada por lo que estamos particularmente interesados en las conclusiones de esta Tercera Reunión.

El Instituto Interamericano del Niño ha participado intensamente en las actividades promovidas por las Primeras Damas, a partir de la Segunda Reunión efectuada en Costa Rica que tuvo como tema especial la atención a la infancia afectada por la violencia armada, y por tal motivo nos dirigimos a ustedes, para rendirles cuenta de lo actuado y del progreso de las negociaciones que han tenido lugar hasta el presente.

En aquella oportunidad, la Conferencia Técnica especializada convocada por ustedes acordó: "Solicitar asesoría técnica y financiera del Instituto Interamericano del Niño para la elaboración y ejecución de las iniciativas que los países de la región acuerden realizar en favor de la infancia afectada por la violencia armada". Igualmente acordó "... la